

ITTF BRAZILIAN PARA OPEN

03.ENERO.2023

Estimados colegas:

El Comité Organizador Local (LOC) del ITTF Fa20 Brasil Para Open invita a árbitros internacionales y nacionales a officiar en el próximo ITTF Fa20 Brasil Para Open Sao Paulo, (BRA)

El evento comenzará el 24 de marzo de 2023 y finalizará el 26 de marzo de 2023.

Se trata de una invitación abierta, por lo que es posible que no se acepten todas las propuestas.

Sólo se tendrán en cuenta las nominaciones en línea presentadas por asociaciones nacionales de buena fe

Toda la hospitalidad se ofrecerá en las habitaciones dobles, desde la cena el día antes del evento hasta el desayuno el día después del evento.

Todos los árbitros invitados deben organizar su propio transporte a la región, así como viajes y seguro médico. Además, todos los árbitros invitados son responsables de la llegada anticipada y la salida tardía. Se proporcionará transporte local desde y hacia

São Paulo/Guarulhos – Aeropuerto Internacional Gobernador André Franco Montoro

Sólo los árbitros completamente vacunados pueden participar en el evento.

No se requiere una prueba de Covid -19 antes de la llegada

Los árbitros enviarán el Certificado de Vacunación al Organizador.

En caso de que se necesite una prueba de Covid-19 antes de la salida del país anfitrión, el costo será cubierto por el LOC.

Un árbitro que dé positivo estará aislado de acuerdo con las leyes locales. El árbitro es responsable de todos los costos asociados con el aislamiento. Se recomienda encarecidamente el seguro de viaje.

Si un árbitro designado requiere una visa, por favor envíe los detalles pertinentes al presentar la candidatura (nombre completo como en el pasaporte, fecha de nacimiento, lugar de nacimiento, número de pasaporte, fecha de caducidad del pasaporte, a Edir@cbtn.org.br

Se proporcionará una carta de invitación. Tenga en cuenta que todos los costos asociados con la solicitud de visado son responsabilidad del solicitante y la emisión de un visado queda a la entera discreción del Consulado o Embajada correspondiente.

Por favor lea atentamente las Directrices Covid-19 disponibles en los documentos técnicos en el sitio web de la ITTF.

Cada árbitro recibirá una asignación diaria por LOC, por día de competencia:

Árbitros de la insignia azul: 65 USD

Árbitros de la insignia azul en progreso: 40 USD

Árbitros de la Placa Blanca: 40 USD

Árbitros nacionales: 35 USD

En caso de día libre la LOC pagará el 50% de la asignación diaria

La fecha límite para las nominaciones es el 23 de enero de 2023. La lista de árbitros aceptados será notificada el 26 de enero de 2023.

Le rogamos que lea atentamente las instrucciones y luego complete los detalles a través del formulario en línea.

Gracias por su amable cooperación.

Esperamos verte en Sao Paulo!!

INSCRIPCIONES

Los interesados deben solicitar su inscripción al CTNA ctna@rfetm.com, con copia obligatoria a ilbermejos2@gmail.com como máximo el día 23 de enero de 2023, a las 12.00 horas del medio día, **remitiendo el anexo adjunto.**

INVITACIÓN



ATENTAMENTE -CTNA-